

## “Se logró tener deuda cero en administración”

El presidente municipal de **El Marqués, Enrique Vega Carriles**, entregó su tercer informe de gobierno que corresponde a la **administración 2018-2021**.

En sesión solemne de cabildo, Vega Carriles manifestó que lo realizado en este trienio se hizo con mucho esfuerzo y acompañamiento de las familias marquesinas, que se vieron afectadas por la pandemia por Covid-19, “pero con un manejo responsable de los recursos se permitió realizar acciones que se reflejaron en otorgar más seguridad y certidumbre a todos los habitantes.

*“Tres años de esfuerzos permanentes y cotidianos por parte de las familias marquesinas, que fueron el motor para superar adversidades como las suscitadas con motivo de la pandemia y, a la par, cumplir compromisos muy puntuales. Con orden y disciplina en el manejo de los recursos de la gente, garantizamos un pago de predial justo y sin incrementos, y financiamos el desarrollo de un municipio seguro que hoy cuenta con profesionalización y vigilancia policial”, indicó.*

Destacó que se aplicó “una inversión sin precedentes de más de 370 millones de pesos en seguridad pública, se adquirieron más de 25 unidades, se homologaron los salarios al personal policial, se otorgó capacitación constante, se equipó el C4 y se adquirieron más de 500 cámaras de videovigilancia y equipamiento tecnológico, todo ello permitió, a través de un trabajo coordinado con la fiscalía y Seguridad Ciudadana del estado, la reducción de 39% de la incidencia delictiva y un comportamiento descendente en 92% de las comunidades y fraccionamientos en la incidencia delictiva.

*“Por la buena administración de los recursos se logró hacer un ajuste en el cobro del impuesto predial para que los contribuyente pagaran lo justo, tener deuda cero durante los tres años de gobierno y se alcanzó la mejor calificación crediticia en la historia del municipio, **+AAA, otorgada por Fitch Ratings**, que permitiendo dar mejores servicios y obras a los habitantes de El Marqués”, dijo.*

Para mejorar la competitividad del municipio y otorgar mejores servicios a la ciudadanía y empresas que realizan trámites, Vega Carriles aseguró que se invirtieron 181 millones de pesos en la adquisición, construcción y equipamiento del Centro Municipal, ubicado en Jesús María.